

Suben precios 0.35% en quincena (El Reforma 22/10/09)

Suben precios 0.35% en quincena (El Reforma 22/10/09) La inflación subyacente en los primeros 15 días de octubre fue de 0.18 por ciento Reuters Ciudad de México (22 octubre 2009).- Los precios al consumidor de México subieron 0.35 por ciento en la primera quincena de octubre, dijo este jueves el Banco de México (Banxico), una variación en línea con la esperada por el mercado. Medida a tasa anual, la inflación se moderó a un 4.65 por ciento hasta la primera quincena de octubre, por arriba de la meta de Banxico de 3.0 por ciento más menos un punto porcentual. En septiembre, la tasa de inflación anual se ubicó por debajo del 5 por ciento por primera vez en 15 meses, al registrar un nivel de 4.89 por ciento. Analistas pronosticaban, en promedio, un aumento de 0.36 por ciento en el índice general de precios al consumidor. La inflación subyacente, considerada un mejor parámetro para medir la trayectoria de los precios porque elimina algunos productos volátiles, fue de 0.18 por ciento en los primeros 15 días de octubre, según el reporte del Banco. En precios de alimentos, bebidas y tabaco se registró una caída de 0.21 por ciento mientras que en el sector de muebles y enseres domésticos los precios bajaron 0.06 por ciento. Los productos en los que se registró un alza de precios fueron ropa y calzado, con 0.07 por ciento; sector vivienda, con 1.35 por ciento; transporte, con 0.17 por ciento, y salud y cuidado personal, con 0.09 por ciento.